

Sexta reunión de la mesa de negociación

En la reunión de la mesa de negociación celebrada ayer, hemos conseguido presentar una **plataforma única y conjunta** de la totalidad de la Representación Laboral.

En **CCOO** llevamos trabajando para alcanzar este consenso desde el inicio de la negociación; hemos tratado siempre de aunar la posición sindical porque consideramos que la **Unidad Sindical** es la mejor vía para defender los derechos e intereses de la totalidad de la plantilla.

Alcanzar el consenso en la propuesta nos ha llevado varias jornadas de trabajo en las cuales hemos logrado elaborar una plataforma de negociación conjunta que conjuga las demandas de la totalidad de la Representación Laboral en una única propuesta. Este hito favorece nuestra posición negociadora frente a la empresa y nos hace fuertes de cara a la siguiente fase de la negociación.

En cuanto al desarrollo de la reunión en sí, consistió básicamente en la **presentación y lectura** de la plataforma conjunta de todos los sindicatos, valorada posteriormente por la empresa como 'desmesurada', aunque nos solicitaron un tiempo para estudiarla en detalle.

Durante esta semana seguiremos trabajando en la plataforma de cara a la siguiente reunión de la mesa de negociación que aún está pendiente de fijar por parte de la empresa.

Seguiremos informando.

Los delegados y delegadas de CCOO estamos a tu lado para defender tus derechos.

**ES EL
MOMENTO!**

**DE DEFENDER
TUS DERECHOS**